

uras y expresiones de cara nos hacían partírnos de risa, unas por complicadas y otras por lo atrevidas que iban a quedar, además, África se puso unos zapatos míos que le quedaban pequeños y apenas podía andar (risas)". "Posar con los rulos fue muy bueno", añade África.

¿Y QUÉ FUE LO más difícil de la sesión?. "Evitar el dolor de mandíbula de tantas carcajadas", sentencia África. "Las posturas en las que teníamos que mantener la mirada, me daban ganas de reír porque parecíamos mujeres objeto de otra época", apostilla Aurora.

A las dos les encanta dedicar su tiempo libre a la moda. "No soy una víctima de la moda-explica Aurora-, es algo que me hace sentirme bien, que me hace desconectar. Te abre la puerta a otras opciones, pero no me obsesiona". África abunda también en esta idea: "la moda me hace feliz, y me gusta porque veo que me reconocen el trabajo y el esfuerzo. Sólo eso vale más, a veces, a que te gratifiquen con dinero, aunque si es posible de las dos maneras mejor, ¿eh?".

Ambas tienen proyectos relacionados con este mundillo a corto



Ambas tenemos nuestros novios pero eso no quita que haya mucho feeling entre nosotras. En las fotos somos más que amigas, pero es otro tipo de atracción"

plazo. África desfila el 3 de junio en La Moraleja en una pase de vestidos de novia, y luego con Félix Ramiro. Aurora va a ser, de nuevo, azafata en la Vuelta Ciclista a Toledo. Ellas no paran de moverse. □

